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ta, y los otros tres para una segun
da fase. La perspectiva es de una

inversion importante que se ha de

completar con el centro de enfer
mos mentales ya muy avanzado.
La segunda planta del Hospital esta
ocupada por el Benito Meni (salud
mental). El acuerdo con la conse

lleria es ceder unos terrenos allado
del Hospital a partir de los cuales
se buscaria el acuerdo con Benito
Meni para que construya un centro

polivalente. Serfa el pal i paller de
los enfermos mentales de la co

marca y nos perrnitira ocupar la

segunda planta del Hospital. Benito
Meri gestionaria el centro, con una

cesion de uso municipal de 75
afios,

P-lY las Urgencias?
R-El futuro de las Urgendas pa

sa por el nuevo ectifido de Polidi
nica, con una planta de Urgendas
capaz de atender a 80.000 enfer
mos al afio, El objetivo serfa dupli
car la actual capaddad de Grano

llers-Centre, y centrar estas ur

gencias en las actividades de
menor complejidad. Se trata de

que en tres 0 cuatro afios seamos

capaces de recuperar el tiempo
perdido en los ultirnos quince afios
de falta de inversion en el Hospital.
Este es un tema central para la ciu
dad.

P-l La sentencia Ie ha sor

prendido 0 la esperaba?
R-Me ha sorprendido, porque

siempre que la Administradon to

rna una decision pregunta a los
servicios juridicos, y obviamente
esta pregunta la hizo y damos por
supuesto que cuando se toma una

decision asi se tiene la seguridad
juridica. El proceso judicial sera
largo. Hemos de confiar en los ser

vicios juridicos de la Administra
don.

P-Pero seguro que encima de
la mesa hay otros asuntos gra
ves, como por ejemplo: la solu
cion juridica al Montserrat Mon
tero que se Ie ha encargado al
secretario.

R - Durante el mes de enero te

nemos intendon de plantear una

alternativa de gestion al Montse
rrat Montero. Primero queremos
hablar con la Fundado por el res

peto que nos merece despues de
mas de 40 afios de buen trabajo.
Entendemos que la soludon pasa
porque para conseguir recursos

para hacer todas las inversiones

que se han de hacer es que la titu
laridad sea publica. Nosotros cree

mos en la proximidad y no avala
mos la titularidad publica de la Ge
neralitat. Hay que buscar una

soludon conjunta con la Pundado.
No hay otro modo para obtener
recursos piiblicos. El proceso sera
similar al que se ha produddo en
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EI alcalde considera que 10 prensa local tiene mucha vitalidad.

Mataro,

EL MONTSERRAT MONTERO

P-lQuien llevara la gestion
del Montserrat Montero?

R-Estamos hablando de un or

ganismo en el que el Ayuntamien
to y la Pundado trabajen conjun
tamente, pero si me perrnites, este

tema tenemos que presentarlo a la
Pundado y a partir de unas con

versaciones entre las partes busca
mos la mejor soludon,

P-Existe un problema de co

municacion entre la alcaldia y
el director general de la Fun
dacio Privada v.o.

R-Yo no acostumbro a tener

problemas con la gente ... [silencioj,
yo me comunico con todos.

P-Por cierto, que opinion Ie
merece el nuevo secretario

municipal. lLe augura larga
vida en el Ayuntamiento de
Granollers?

R-Su presencia ha sido refres
cante en el Ayuntamiento. Su per
sonalidad, juventud, ganas de tra

bajar, de implicarse ... El futuro no

esta escrito. Una persona con su

curriculo y juventud probable
mente tiene largo recorrido, pero
eso tendra que decidirlo el.

P-Esta claro que es un hom
bre riguroso. Por ejemplo, ha
informado que las asignacio
nes a los concejales no se haci
an conforme a 10 que establece
laLey.

R - Yo diria que ha informado
de algo que todos conocfamos.
Lo que ha cambiado es la posi
cion de los grupos municipales
respecto a este tema. El acuerdo
se tomo hace unos afios, Nunca
se habia aplicado la rernunera

cion con dietas, ahora los grupos
quieren cambiar el sistema, pues
se cambia, pero no nos podia
sorprender el informe.

P-Otro asunto comprometi
do es la sentencia condenato
ria por la gasolinera de Av.
Sant Julia: piden dos millones
de lndemnlzacion,

R-Esta peticion atin no se ha
formulado. Estamos pendientes de
una pericial y de la adjudicacion de
la sentenda, A partir de aquf hay
que ver que ocurre. Este es un te

rna que iremos trabajando. Esta re

damadon aiin no se ha presenta
do oficialmente.

P-Estacions Castelldefels SA,
presento la denuncia como

respuesta a la negativa de ins
talarse en la Interpolar lPor
que no se Ie permitio?

R-No recuerdo las causas. Los

perrnisos para instalarse al pie de
un vial de carreteras autonomicas
es competenda de la propia Gene
ralitat. En este caso si no se Ie dio

perrniso seria por alguna drcuns
tancia de tipo tecnico, yo el tema

no 10 recuerdo. Debia haber un in
forme desfavorable del servido ge
neral de Carreteras.

P-lSe sentia mas comodo
con la oposicion que ejercia el
anterior Grupo Municipal?

R-No. Ahora hay una triple opo
sidon, Mi talante personal es de
mirar de hacer daros los proyectos
y avanzar. Con el anterior grupo
tuvimos acuerdos, pero tambien
desacuerdos. EI equipo de gobier
no tiene una responsabilidad que
es ejecutar el programa de gobler
no que tiene el aval de la mayorfa.
La voz mas crftica sera la mia. co

mo casi siempre. Mi compromiso
no es con las diez mil personas que
nos votaron, sino con los 60.000
dudadanos de Granollers.

P-lSi ERC Ie pidiera volver a

formar parte del equipo de go
biemo que Ie contestaria?

R-No me 10 ha pedido. A Isabel
Alcalde Ie hice una oferta de todo

MONTSERRAT MONTERO
"EI Montserrat Montero

sera gestionado por un

organismo formado por la
Fundacio Privada VO y el

Ayuntamiento ".

POSTURA OFICIAL
La informacion de los

recibos de los moviles no

se dara para preservar
'la Ley de Confidencialidad

de datos'.

CRISIS ECONOMICA
"La actividad en nuestra

ciudad para el proximo aiio
estd qarantizada por 10 que

respecta a obra publica".

corazon, y es que despues de diez
afios de gobernar conjuntamente,
no veia por que teniamos que
romper. La respuesta de ERC fue la

que fue, y no ha habido ningun
cambio de escenario.

P-Por que cinco meses para
responder a la solicitud de la
oposicion sobre las facturas de
moviles. La oposicion tiene de
recho a controlar todos los

gastos de la hacienda local.
R-No han sido cinco meses. Pue

den ser cinco meses desde la pre
sentacion de un papel, pero este

tema en la comision informativa se

trato, Es un tema menor a la hora
de establecer esta dialectica entre

gobierno y oposidon. No tenemos

interes en dilatar temas.

P-Pero 10 cierto es que la in
formacion no se ha facilitado.

R-Es que no se Ie puede pasar.
Hay un informe del secretario Sr.
Amoros que ratifica el actual secre

tario en el cual se habla de que
hay informacion que esta afectada

.

por la Ley de Protecdon de Datos.
Nosotros nos movemos por 10 que
dicen los servicios jurfdicos, tanto

si estan a favor como en contra.

Son cuentas piiblicas y no tenemos

ningun interes en ocultar nada.

P-El mejor momento en el
ejercicio de su cargo.

R - Me gusta pasear por la calle y
hablar con la gente. No tengo un

momento, sino sentirrne partfcipe
en la construccion de una ciudad
de una manera muy directa. A rni
10 que me gusta es escuchar a la

gente. No soy hombre de momen

tos

P-Entonces tampoco me po
dra decir el peor ...

R-No, la verdad es que no ...

siento decepdonarte, pero la vida
es un bien tan preciado que hay
que saborear cada momento.
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